

08/04/2022

Arica: En prisión preventiva quedaron tres imputados por robo al interior de parcela en valle de Azapa

La Fiscalía de Arica formalizó y obtuvo la medida cautelar de prisión preventiva de tres imputados que la noche del pasado miércoles protagonizaron un violento robo al interior de una parcela, a la altura del kilómetro 3 del valle de Azapa.

La investigación dirigida por la Fiscalía local y personal de la sección OS9 de Carabineros estableció la participación de los imputados en el hecho, siendo formalizados en calidad de autores del delito de robo con intimidación.

De acuerdo a las diligencias investigativas, el hecho se registró cerca de las 02 horas del miércoles cuando la víctima y dueña de casa sintió ruidos extraños en la cocina por lo que se dirigió hasta el primer piso del inmueble encontrándose con tres imputados, quienes al verse descubiertos dieron aviso a otros individuos que se encontraban en los alrededores provocando la huida de todos ellos.

Así y luego que se diera aviso a Carabineros, se desplegó un intenso operativo de búsqueda en el que colaboraron los vecinos de la afectada. En ese contexto, tres de los imputados fueron detenidos ocultos en parcelas del sector, en tanto un número indeterminado de individuos logró huir a bordo de dos vehículos en los que se movilizaban.

“Gracias a la acción conjunta de la policía y de los vecinos se logró recuperar algunas de las especies que fueron sustraídas desde el inmueble. Asimismo, se realizaron diversas pericias a fin de identificar y detener al resto de los imputados”, señaló el fiscal Gonzalo Valenzuela.

